
Editorial

HA finalizado un nuevo proceso de reconocimiento y medición de grupos de investigación colombianos por parte de Colciencias. A lo largo de este recorrido la Facultad Tecnológica de la Universidad Distrital, casa de esta revista científica, poco a poco ha aumentado sus índices, y por tanto su nivel a los ojos de la sociedad.

En ésta última convocatoria (Convocatoria 737 de 2015) aplicaron un total de 5.796 grupos, de los cuales 4.434 cumplieron con todas las condiciones exigidas para ser reconocidos. La distribución final de grupos reconocidos y categorizados fue la siguiente:

- Grupos A1: 382 (8.62 %)
- Grupos A: 546 (12.31 %)
- Grupos B: 977 (22.03 %)
- Grupos C: 1.848 (41.68 %)
- Grupos D: 681 (15.36 %)

Como se observa, cerca de la mitad de los grupos se han categorizado en el nivel C, y menos del 10 % están en el nivel más alto (A1). Los resultados finales para la Facultad Tecnológicas son los siguientes:

- Total de grupos categorizados: 22
- Grupos A1: 0 (0 %)
- Grupos A: 3 (13.64 %)
- Grupos B: 2 (9.09 %)
- Grupos C: 14 (63.63 %)
- Grupos D: 3 (13.64 %)

Esta distribución es bastante cercana al comportamiento nacional. La no existencia de grupos A1 es natural, dado que la Facultad Tecnológica por misión no posee programas de doctorado, lo cual reduce los productos necesarios. El porcentaje de grupos C es un poco superior al nacional, lo que podría ser negativo para avanzar a las categorías altas. Sin embargo, esto solo afecta marginalmente la categoría B, dado que el porcentaje de grupos A es estadísticamente el mismo nacional. Esto es un gran logro para la Facultad, y evidencia el fuerte trabajo en investigación de su cuerpo de docentes, lo cual resulta ser aún mas importante si se considera la seriedad y esfuerzo con el cual se ha verificado en esta oportunidad la existencia de los productos reportados.

De parte de la revista expresamos nuestras felicitaciones, y deseos para que estos logros sean aún más visibles para toda la comunidad universitaria.

Ph.D(c) Prof. Fredy H. Martínez S.
Docente Facultad Tecnológica
Universidad Distrital Francisco José de Caldas